

運営委員会便り No.3

2024年9月5日
美浜中学校 PTA
会長 高橋 洋介

9月5日（木）19:00より図書室において第3回運営委員会を開催しましたのでご報告いたします。

高橋会長より

9月1日が防災の日でしたが、9月5日は防災教室が行われたと聞いています。PTAとして備蓄は用意しておりますが、ご家庭でも必要なものについて話を持ち準備をするようにしましょう。

さて、新しいPTA案について後ほど説明を行います。やれる方がやれる事をテーマとした形となります。皆さんの忌憚ないご意見をいただき、より良い組織に出来ればと思います。

校長先生より

本日はお集まりいただきましてありがとうございます。

2学期が始まり10日ほど経ちました。

始業式から大変落ち着いてスタートができます。夏休み中ですが教育相談にご協力いただきありがとうございます。

部活動は3年生が引退し、12年生の新体制で活動しています。

直近の様子ですが本日3年生が浦安市主催の防災教育を実施しました。

今年度から市内中学3年生を対象に実施されることになり、浦安市の危機管理課職員や美浜地区の市の直行職員が20名ほど来校し、3年生に仮設トイレの設営、発電機の体験、避難所でのパーテーションの設営。よくやっていました。市長と直接話しましたが、高齢者が多い地区なので災害が起きた時にはぜひ今回の経験を活かしてほしいと言っていました。

来週2年生は林間学校、11月には1年生が校外学習、10月には合唱祭と行事も多いです。その中で子供たちの成長を職員全員でサポートしていきたいと思います。2学期もよろしくお願ひします。

教頭先生より

第3回PTA運営委員会に参集いただき誠にありがとうございます。

まずは報告です。本日、3年生にはPTAの災害用備蓄の飲料水のペットボトルを3本ずつ配布させていただきました。実は、今日、3年生が市の防災教育で体育館での避難所運営体験を実施しました。市長も来校し、大変大掛かりなものでした。いい経験ができたと思います。1年生は明日以降に配布、2年生は林間学校に活用させていただく予定です。

また、例年お願いしている部活動の横断幕ですが、今年度は現時点で6本制作できます。そこで、年度末

にまとめて作成していたところを2回に分けて作りたいと考えています。是非ご理解いただけたと幸いです。

行事も多い今学期ですが、子供たちの様子をたくさん見に来てください。今後ともよろしくお願ひいたします。

主幹教諭より

こんばんは。私も本日防災教室に参加させていただきました。自分は市内に住んでいるため、災害時には1番に美浜中に駆け付ける役目を担っているため、その視点から様子を見せていただきました。トイレの設営では、東日本大震災を思い出しました。市の職員の方がおっしゃっていたのは、君たちにも設営に力を貸してほしいけれど、重い、危険が伴う場合もあると思います。その場合は大人に「ここにこういう物品があります。美浜中の防災倉庫に○○があります。」などと情報を提供することも中学生ができる大きな役目です。地域の皆さんと協力して避難生活を支えてください。

夏休みに私たち教職員は地域の皆さんと連携して生徒を育てること、コミュニティースクールのことで研修をしました。もうすでに取り組まれている具体的な実践例をお伺いしました。PTAをはじめとした学校外の地域の皆様にこれからも学校のお力添えをいただきたいと思っています。今後ともご協力のほど、よろしくお願ひします。

3. 報告事項

(1) 市P連主催スポーツ大会(9/16実施)について

- 美浜中からは男子ソフト(美浜南小との合同チーム出場予定)

(2) はまかぜ祭(11/20実施)について

- 学校と社会福祉協議会で打合せ実施。

(3) 横断幕について

- 県大会出場6団体決定しているため、早めに申し込み

(4) 防災の備蓄の確認

- 消費期限が近い水を3年生が防災準備の訓練する際に出し、配布
- 新しいものが届いた(生徒249名、教職員35名分2本ずつ500ml600本程度)

(5) 市P連防災セミナーについて

- 10月5日(土)15時~17時、美浜公民館で開催。
- PTA誰でも参加可能。オンライン対応あり。詳細は後日メールにて。

(6) 花火大会パトロールについて(市P連)

- 10月19日(土)18時~開催予定
- 美浜中PTA(校外部)もパトロール参加予定(時間未定)
- ふるさと協議会からの依頼を受けるかどうか市P連で相談中。5名程度の依頼と人数が少なく、有料になったこともあり、美浜中としては参加しないこととする。

(7)教育委員会への要望活動について(市P連)

- 例年行われている市P連から教育委員会への要望活動が本年度も行われます。
- 市P連への要望の締め切りは9月末。浦安市の教育への要望と美浜中学校に関する要望の2種類。
- 要望のある方は、Googleフォームでアンケート実施。過去の要望と重なる内容があった場合、PTA本部で精査。
- 過去の要望として、自習室の設置、ネットワークの拡充などがあった。交通事故予防のミラー設置、スピード制限などの要望が出た地域もある。(市P連HPで過去の内容閲覧可能)

(8)PTA会則の改定について

- 次年度新体制に向けて必要事項の会則改定を予定

4. 活動報告等

<学級委員>

1年:報告事項はありません。

2年:報告事項はありません。

3年:進路に関する講演会を考えていましたが、学校と卒対で実施したので、卒業記念品購入に変更となりました。記念品は学校と相談し決定予定。

E組 報告事項はありません。

<専門部>

文化部:10/28に実施予定の芸術鑑賞教室に向け、美術部へのポスターの作成依頼、当日のタイムスケジュール、役割分担などの打ち合わせを予定。保護者への案内は9月中旬を予定。

広報部:11月の広報誌発行に向け、引き続きデータ収集・作成中です。

校外部:7/22、8/23 21:30よりパトロールを行いました。
塾帰りの生徒を意識してパトロールしましたが、暑いせいか外にいる生徒はいませんでした。バス停ベンチで寝込んでいた大人に声掛けしました。

選挙管理委員:次年度、本部体制の具体像が明らかにされないまでは本委員会の活動しようがございません。5日委員会にてしっかりと体制の構築と方針の明示を求める。

<外部委員>

社会福祉協議会東一支部推進員:

① はまかぜ祭打ち合わせ

7/2、8/28に11/20のはまかぜ祭について中学校にて打ち合わせしました。
今年は昨年と異なり、全学年が選択制で、前半、後半の2つを選択してもらうことになります。
PTAのお手伝いについては、各ブースの人数が決まり次第、割り振りを行い、手紙を出す予定です。

② 社会福祉協議会定例会出席

7/12 行事の状況について報告を聞きました。

青少年補導員:4/8 早朝パトロール、4/23、5/1 地区パトロール、8/13 夜間パトロール各実施。

5. その他

(1) 次期組織案について

➤ 組織案について会長より説明

ご意見・ご質問等は、PTA 本部メールボックス(mihama.jhs.pta@gmail.com)にお寄せください。

次回の運営委員会は、11月7日(木)19:00～図書室での開催を予定しています。